

BAUER SPIELWAREN

Gutes tun mit Plüsch

Die kuschelweichen Plüschtiere der Eigenmarke „I Like My Planet“ bestehen zu 100 Prozent aus recyceltem Material

Neben den beliebten naturgetreuen Plüschtieren gehören seit 2020 auch die recycelten „I Like My Planet“-Gefährten zum Produktportfolio von Bauer Spielwaren. Die Kuscheltiere der neuen Produktlinie vereinen nachhaltige, recycelte Materialien mit süß designten und dennoch superkuscheligen Plüschtieren und bringen jede Menge Freude und Geborgenheit in die Kinderzimmer.



Auch die Füllung, die Augen und weitere Details der „I Like My Planet“-Plüschtiere bestehen zu 100 Prozent aus recyceltem Material

Eltern erleben gemeinsam mit ihren Kindern eine Welt voller Fantasie und Spielfaszination und tun mit diesen Stofftieren nebenbei auch noch etwas Gutes für die Umwelt.

Um die einzigartigen Plüschtiere der Eigenmarke „I Like My Planet“ produzieren zu können, ist vorab ein aufwendiger Prozess nötig, in dem aus Plastikflaschen das für die Plüschtier-Produktion benötigte Garn hergestellt wird. Hierfür werden PET-Flaschen zuerst gesammelt, von Etiketten befreit und gründlich gereinigt. Danach werden die gereinigten Plastikflaschen in kleine Flocken zerkleinert, eingeschmolzen und weiter zu Granulat verarbeitet. Im Anschluss wird das Plastikgranulat nochmals eingeschmolzen und mithilfe einer Spinn Düse zu Garn gesponnen, das anschließend ganz normal für die Plüschtier-Produktion verwendet werden kann. Das recycelte Garn wird für die Produktion des gesamten Stofftiers



Von der nachhaltigen Eigenmarke „I Like My Planet“ sind eine Reihe an niedlichen Plüschtieren erhältlich

verwendet, sodass neben dem Plüsch und der Füllung auch die zahlreichen Details und gestickten Augen aus dem recycelten Material bestehen.



SIMBA TOYS

Mit Winnie Puuh ins Land der Träume

Mit dem „Winnie Puuh Gute Nacht Bär“ fällt das Einschlafen jetzt noch leichter. Die zahlreichen „Glow in the Dark“-Elemente in Form von Sternen, Wolken und Monden auf Mütze und Strampler können Licht speichern. Sie leuchten im Dunkeln noch für einige Zeit nach. Dies hat eine beruhigende Wirkung auf Kinder und hilft ihnen beim Einschlafen. Drückt man auf den Po des süßen Bären, so wird eine tolle Gute Nacht-Melodie gespielt. Der „Winnie Puuh Gute Nacht Bär“ ist 30 cm groß und für Kinder ab den ersten Lebensmonaten geeignet.



FEHN

Praktisches Kirsch- kernkissen-Display

Das oberfränkische Traditionsunternehmen Fehn bringt für seine beliebten Kirschkerne Kissen jetzt ein neues Kleindisplay auf den Markt, das Übersichtlichkeit und Kaufanreize schafft. Die verschiedensten Wärmekissen aus den Fehn-Produktreihen lassen sich mittels des Displays nun noch besser am PoS präsentieren.

Das Kleindisplay von Fehn bietet eine große Auswahl für alle Vorlieben und Geschmäcker, ist platzsparend und praktisch vorsortiert

